TRASCENDIÓ

UE lo que antes separó una elección ahora lo unió el Frente Amplio, pues resulta que la candidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, estuvo en su natal Hidalgo y pidió el voto para su otrora rivalen las urnas, Francisco Olvera, que en el lejano 2010 le ganó la elección a gobernador. La panista llamó a votar por el priista y los demás aspirantes opositores para concretar sus propuestas de ampliar los programas sociales.

Que hoy la candidata presidencial de la cuarta transformación, Claudia Sheinbaum, tendrá en Nuevo León un diálogo con empresarios organizado por la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Monterrey, en el municipio de San Pedro Garza García, presidido por Fernando Canales, titular de esa agrupación, con la asistencia de las cabezas de los ramos acerero, inmobiliario y de maquinaria.

Que la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, informó que ya son 83 candidatos los que han solicitado el protocolo de seguridad y detalló que "a ninguno se le va a decir que no", por lo que todos tienen "al menos una mínima" protección. Una vez que se reciben las solicitudes, se otorgan 48 horas para que se les asigne el despliegue que determinen las autoridades correspondientes, por lo que de ese total de peticiones, solo están pendientes de concretarse nueve, recibidas la noche del miércoles.

Que diputadas como Salma Luévano, de Morena; Frinné Azuara, del PRI, y Rocío Banquells, de Movimiento Ciudadano, emplazaron a los coordinadores parlamentarios en el Palacio de San Lázaro a discutir v votar este viernes en el pleno el dictamen para prohibir las llamadas "terapias de conversión", amagando incluso con emprender acciones en caso de que se intente aplazar el debate hasta después de Semana Santa, Por lo pronto, los legisladores panistas Teresa Castell y Gabriel Quadri se han declarado listos para dar la batalla contra el polémico proyecto. A ver...